

## Martin Pohl über 42,195 km auf romantischen Pfaden unterwegs

Am 24.07.2011 nahm Martin Pohl von TV Georgsmarienhütte am 11. Königsschlösser Romantik Marathon in Füssen teil.

Der Marathon ist als wunderschöner Naturmarathon bekannt. Nach dem Start verlässt man nach 3 km die Stadt Füssen und läuft durch den Hopfenwald zum Hopfensee, den es zu umrunden gilt. Von dort geht es vorbei am Festspielhaus und durch die Lechauen am Ufer des Forggensees entlang. Ab Kilometer 27 begann die romantische Schlössertour. Mit Blick auf die Königsschlösser Neuschwanstein und Hohenschwangau verläuft die Strecke am Schwansee entlang zurück nach Füssen wo schon das Hohe Schloss Füssen wartete. Zum Schluss gilt es dann noch eine kurze aber knackige 12% Steigung zu bewältigen, bevor nach 42,195 km das Ziel erreicht wird.

Gestartet wurde auf diese attraktive Strecke schon um 7:30 Uhr bei lediglich 7 Grad Celsius und leichtem Nieselregen. Auch wenn der Regen nachließ stiegen die Temperaturen nicht über 10 Grad.

Trotz eines sehr geringen Trainingsumfangs durchlief Martin Pohl die mit 86 Höhenmetern relativ flache Strecke mit einer Zeit von 3:21:31 Stunden und hatte dabei auch Zeit die wunderschöne Landschaft zu genießen. Martin Pohl kam damit unter 625 Startern auf den 67. Platz, das bedeutete den 15. Platz in der Altersklasse M 45.



Martin Pohl in Füssen nach seinem erfolgreichen Romantik – Marathon